

/ DÉCLARATION FO AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA CCAS SÉANCE DU 11 DÉCEMBRE 2014

Les urnes ont parlé, à chacun maintenant de prendre sa responsabilité...

Après cinq années, les élections des Administrateurs des CMCAS ont été programmées dans une certaine fébrilité, les Employeurs répondant dans l'urgence à l'injonction de la Tutelle.

FO Énergie et Mines s'est expliqué à l'époque sur son refus de signer un protocole électoral ficelé à la va-vite par les Employeurs.

Cependant, dans sa volonté permanente de faire vivre la démocratie, FO Énergie et Mines a participé très activement pour rendre possible ces élections.

Au matin du 28 novembre 2014, les résultats étaient enfin annoncés :

- un taux de participation sur les votes exprimés de 64,79 %, ce qui représente une hausse de 5,71 % par rapport à 2009.

Les activités sociales et culturelles de la branche des IEG restent un enjeu majeur pour les Agents.

En quelques chiffres, FO Énergie et Mines a remporté 19 317 suffrages soit 1147 voix de plus que lors de la dernière élection :

- 9835 chez les actifs (50,91 % des voix de FO)
- 9482 chez les inactifs (49,09 % des voix de FO)

FO Énergie et Mines conserve donc ses deux sièges au Conseil d'Administration de la CCAS.

Cette élection aura mis en exergue la forte montée de l'individualisme dans nos Entreprises.

Cette dimension vient frapper de plein fouet nos structures syndicales FO Énergie et Mines basées sur une valeur fondamentale :

LA SOLIDARITÉ

FO Énergie et Mines réaffirme son attachement :

- à l'article 25 du Statut des IEG et à l'article 47 de la loi de la nationalisation,
- au 1 % pour tous,
- à ses propositions novatrices en matière d'activités permettant à tous les bénéficiaires d'avoir un juste retour de leur salaire différé.

FO Énergie et Mines réitère ses remerciements à l'ensemble des électeurs qui lui ont fait confiance.

Après une campagne populiste de la CFE, nous attendons des actes...

En conclusion, pour que les promesses de campagne puissent se traduire en réalité, FO Énergie et Mines conseille aux électeurs de la CFE de réclamer leurs 1500 euros!

Attention, faites vite, Il n'y en aura pas pour tout le monde!!!